

CULTURE - SORTIES

Théâtre interactif versus discriminations au Lycée Beauregard

L'action nationale originale visant à prévenir la violence autour des discriminations auprès des jeunes de 10 à 25 ans, racisme, antisémitisme, sexisme, homophobie, a fait étape vendredi, au lycée Beauregard.

La compagnie Le Trimaran a présenté une pièce de théâtre intitulée « Graine de Supporters » dont la particularité est d'être interactive, en invitant quelques jeunes de 3^e, 2^e, CAPA et SAPAT, à devenir acteurs pour leur ouvrir les yeux et mieux les sensibiliser face aux clichés et aux préjugés.

Le cadre retenu de l'enceinte sportive, souvent propice au racisme, et à d'autres maux de la société, leur a permis de mieux appréhender ces problématiques



L'art théâtral au service de la lutte contre les discriminations.

et de s'en approprier le message en se mettant en scène dans des sketches volontairement provocateurs, dans le but de susciter la

réaction de leurs camarades. Un échange sous la forme d'un débat avec les professionnels a clôturé cette action éducative,

mais aussi la tournée 2018 de la troupe de théâtre, laquelle a porté la bonne parole dans une quinzaine de départements.